



Copyright: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

# Medaille auf Johannes Gutenberg

---

Die Gutenbergdenkmäler, die um 1840 entstanden, waren erste nationale Ehrenmale mit denen nicht ein Herrscher geehrt wurde.

Anlässlich der Errichtung des Mainzer Gutenberg-Denkmal 1837 wurde der Erfinder des Buchdrucks in Medaillen gewürdigt. Sie trugen zur Verbreitung politischer Ideale bei. Das Mainzer Denkmal zeigt Gutenberg allein. Das 1840 in Frankfurt errichtete Monument zeigt noch zwei weitere Entwickler des Buchdrucks: die Verleger Peter Schöffer (1425-1503) und Johannes Fust (1400-1466).

## Informationen

1837 (Datierung)

---

Medaille

Medaillen

Messing, Weißmetall

Gewicht: 13,69 g Objektmaß: Durchmesser 3,3 cm

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

---

Historisches Museum Frankfurt

Inv. MD0062

---